
坂東市定例教育委員会（令和６年１１月）議事録  

 

１  招集日時   令和６年１１月２２日（金）  

午前１０時００分～午前１０時５５分  

２  招集場所  坂東市役所３階大会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

  教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員            石  山    巌  

                 野  本  奈津子  

４  欠席委員  教育委員        瀨  治  彦  

５  委員以外の出席者   

    教育部長                 張  替    勇  

    指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課主査              遠  藤  浩  司  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                寺  崎  和  子  

    市民音楽ホール館長            染  谷  貴  男  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓  

 

６  会議案件  

（１）事業報告等  

   教育長報告  

各課報告  

（２）議  案  

    報告第６号  専決処分の承認を求めることについて  

          （事故の和解について）  

    報告第７号  専決処分の承認を求めることについて  

          （職員の分限休職処分について）  

 （３）その他  

   ①坂東市はたちの集い２０２５について  



   ②令和６年度坂東市教育論文  表彰対象者一覧について  

 

７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

○議  事  

（１）事業報告等  

（教育長）１１月の市の事業についてのお礼を申し上げます。

将門ハーフマラソン大会・合併２０周年記念事業坂東市市民

文化祭２０２４については、盛況で無事に終えることができ

ました。教育振興大会では、子ども達や地域の皆様の活躍を

表彰することができました。  

本日は、朝方霧がかかっていましたが、霧が晴れて東の空に

青空を望むことができて、清々しい気分になりました。  

教職員人事が始まっておりますが、次年度の見通しをたてて、

進めてまいりたいと思います。  

（各部課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

（石山委員）将門マラソンは、女子が好タイムで優勝していた

ようですが、今までの記録と比較してどうですか。また、入

賞者は毎年参加している方なのでしょうか。  

（スポーツ振興課長）男子の優勝者は女子の優勝者ともに大会

記録には及んでおりません。  

（石山委員）ホノルルマラソンに出たくて、本大会に参加した

のでしょうか。  

（スポーツ振興課長）将門マラソンは、ホノルルマラソンに一

番近いマラソン大会といわれています。１回優勝すると、そ

の次の年は優勝してもホノルルマラソンに行くことはでき

ませんが、大会新記録を出せば、行くことができます。  

 今年の参加人数は３８００人強ですが、過去に一番多い参加



で９０００人を超えていました。  

（石山委員）教育振興大会で、教育功労者の方のうち３名がど

なたも出席されていませんでしたが、子どもたちの表彰者も

いる手前、良くないように思われました。教育振興大会の検

討が必要なのではないでしょうか。  

（学校教育課長補佐）学校を定年退職されても、再任用で県の

施設（美術館等）で勤務をされている方もいらっしゃって、

欠席でした。教育振興大会については、理事会等でも検討の

声が出ており、今後話し合っていく予定です。  

 

（２）議  案  

    報告第６号  専決処分の承認を求めることについて  

          （事故の和解について）  

    報告第７号  専決処分の承認を求めることについて  

          （職員の分限休職処分について）  

（学校教育課長補佐兼係長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

      な  し  

※報告第６号及び報告第７号について原案どおり承認  

 

（３）その他  

   ①坂東市はたちの集い２０２５について  

（生涯学習課主査）資料等に基づき説明  

   ②令和６年度坂東市教育論文  表彰対象者一覧について  

  （指導課長）資料等に基づき説明  

  【主な質疑・意見等】  

  （石山委員）坂東市はたちの集いについて、昨年式典開始が  

１０時かと思って、９時３０分ごろに会場控室に行ったら、会

場内で団体の演奏が始まっていた。  

  （生涯学習課主査）本年はわかりやすいご案内に努めます。  



○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  


